

jueves 17 de agosto de 2023

# La Real Feria de Agosto de Antequera incorporará como novedad para este año pulseras identificativas para menores

Ayer tuvo lugar la última reunión de coordinación de seguridad de cara a las fiestas que transcurrirán del 23 al 27 de agosto destacando el apoyo de todos los cuerpos y áreas implicadas. El teniente de alcalde Antonio García Mendoza destaca que se harán “todos los esfuerzos para garantizar la seguridad en la Feria y la tranquilidad de vecinos y visitantes”.



Todo preparado en materia de seguridad de cara a la Real Feria de Agosto de Antequera. Ayer miércoles tuvo lugar la última reunión de coordinación entre distintos cuerpos y fuerzas de seguridad así como las diversas áreas municipales implicadas al respecto, encuentro de trabajo que estuvo presidido por la teniente de alcalde de Fiestas Mayores y Tradiciones, Elena Melero, el teniente de alcalde de Seguridad y Tráfico, Antonio García Mendoza, y la concejal delegada de Juventud, Marta González.

Entre los asistentes, representantes de Protección Civil, del servicio de ambulancia y socorrismo, Cruz Roja, Policía Local, de la Subdelegación del Gobierno de España en Málaga, trabajadores de la empresa municipal Aguas del Torcal y del Área de Fiestas Mayores así como del Cuerpo de Bomberos, el Cuerpo Nacional de Policía y la Guardia Civil. En este sentido, Antonio García Mendoza agradece el apoyo destacado del Cuerpo Nacional de Policía en materia de seguridad ciudadana, así como de la Guardia Civil para regular el tráfico y de Bomberos al tener disponible un retén permanente en caso de incidencia que precise de sus servicios en la Feria.

Entre las novedades planteadas en la reunión, destaca el hecho de la puesta en disposición de pulseras identificativas de menores, en la que se puede escribir el teléfono de los padres o tutores para que en caso de pérdida del menor puedan ser localizados de forma rápida y ágil. Estas pulseras se repartirán en el mostrador de Protección Civil, a través de voluntarios, en las casetas o en el tren turístico.

También destaca el hecho de que haya sido la primera vez que haya habido una reunión preparatoria con caseteros de juventud para el control de aforos y otras medidas preventivas. Además, se ha establecido una mejor regulación de la parada de taxi y de tren turístico en el recinto ferial para que la prioridad la marque el principio de la cola de usuarios, tratando así de hacer un traslado más ágil. Por otra parte, hay que destacar que los taxis que desplacen personas con discapacidad podrán proceder a la bajada de pasajeros en el propio parking ubicado junto al escenario central para facilitarles así el acceso.

Antonio García-Mendoza destaca también que serán 300 los efectivos previstos en materia de seguridad para la Real Feria de Agosto, destacando los 128 voluntarios de Protección Civil o los 140 integrantes de la Policía Local. Habrá también dos ambulancias tanto en el Paseo Real durante la feria de día como en el recinto ferial por la noche.

